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                                                                           ةــــة التونسيــــــــالجمهوري      
 البطان في :

 ة ــــــــــؤون المحليـــــــوزارة الش  

 انــــــــة البطـــــــــبلدي      

 العادية  للدورة الدورة التمهيدية ةــــــــــــر جلســـــــــــمحض

  2020اكتوبر  31بتاريخ الرابعة المنعقدة  

 

على  2020أكتوبر  31انعقدت الجلسة التمهيدية للدورة العادية الرابعة بمقر البلدية بتاريخ 

السيد واصف المديوني رئيس البلدية وبحضور  إشرافالساعة الرابعة مساء تحت 

 : ذكرهم  الأتيالأعضاء 

 أنيس الحثروبيالسيد  -

 ة مروى بن سعدالسيد -

 السيدة هدى المليكي -

 السيد لزهر الماجري -

 السيد علاء الدين طياش -

  السيدة ايمان الكعبي -

 شوقي عباس : الكاتب العام للبلدية  عن الإدارة البلدية السيدحضر و

وبعد الترحيب بالحضور والتذكير بالظروف الاستثنائية التي تمر بها بلادنا في ظل 

نا أكد السيد واصف وقي من ظاهرة انتشار فيروس كورفرض الحجري الصحي للتو

إلى مختلف مشاغل  الإنصاتالمديوني رئيس البلدية أن هذه الجلسة تم عقدها لغاية 

المواطنين عملا على تكريس وتفعيل مبدأ التشاركية رغم الظروف الاستثنائية آنفة 

 الذكر.

برتوكول الصحي طيلة هذه بالالتزام بال الأعضاءذكر الرئيس كافة  الإطاروفي هذا 

 الفترة والعمل على تحسيس المواطنين بصفة مستمرة للتوقي من هذا الوباء .

لحضور الافتراضي عن هذه الجلسة باعتماد قاعدة ا الإعلانالرئيس أنه تم  أكدكما 

ترحات المواطنين عبر شبكة التواصل الاجتماعي للصفحة يتم تقديم مق ان على

ودراستها الاعضاء ن والتي يتم التفاعل معها فوريا من قبل السادة الرسمية لبلدية البطا

 وأخذها بعين الاعتبار في وضع مختلف التدخلات المبرمجة.

المواضيع التي  التداول في بعضانتظار تدخلات المواطنين عبر الصفحة تم  يوف

 من أهمها:

 تي تم وال 2021المشاريع المبرمجة في اطار البرنامج الجهوي للتنمية لسنة  -1

 .مؤخرا بولاية منوبة  اضبطه
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النظر في وضعية المستشار البلدي دلندة الزمزمي التي قدمت طلب استقالتها وتم  -2

تعيين رئيس لجنة  إمكانيةرفضها  من قبل أعضاء المجلس البلدي والنظر في 

من قبل المصالح  كتابيا لإعداد الميزانية الشؤون المالية خاصة وأنه تمت دعوتها

 إلا أنها استمرت في الغياب.لبلدية البطان  داريةالإ

 اقتراح استغلال قصر البلدية الحالي بعد هدمه وبعد التنقل إلى قصر البلدية الجديد. -3

 تدخلات المواطنين :
 : عمادة العروسية  سيف الماجري -1

دعوة للتدخل لإعادة تهيئة الطرقات الخاصة داخل التجمع السكني بالعروسية 

 ا دعا إلى مد شبكة التنوير العمومي .الباراج ، كم

هذا ودعا إلى إيلاء العناية بأرضية ملعب الحي بالعروسية وإمكانية تزويده 

 بالتنوير العمومي .

: تساءل عن التنوير العمومي وعن تعهد المصالح البلدية  محمد علي عمار -2

 بصيانة الشبكة بصفة دورية 

كما تساءل عن إمكانية إحداث مناطق خضراء وفضاء عائلي بالمنطقة خاصة 

 وأنها تفتقر كليا للمنتزهات العائلية .

 

 : سناء اليزيدي  -3

تساءلت عن وضعية خزان الصرف الصحي بحي النور وإمكانية التعهد  -4

 بشفطه دوريا .

 وليد الماجري : -5

 روسية  التدخل لتجديد الطرقات الفرعية والأنهج بمنطقة الع

 : منطقة البطان  حمزة العلبوشي -6

موقع قصر البلدية الحالي بعد هدمه والتنقل إلى قصر البلدية  استغلال اقتراح

الجديد لفسح المجال أمام المعلم الأثري قنطرة البطان وإحداث محول بالموقع 

 المذكور ليتسنى تفادي الشلل المستمر في حركة المرور .

 استغلالاجري عضو المجلس البلدي متسائلا عن إمكانية كما تدخل السيد لزهر الم

 الفضاء الترفيهي بالعروسية .

 لم بن احمد :سا -7

تدخل في بعض الأنهج القديمة المتواجدة بمنطقة البطان العتيقة لاعادة تهيئتها  

 خاصة وأنها تآكلت في العديد من النقاط.

 عامر بن نجمة : -8

ة الطرقات على حالها الأصلي حيث أن بعض دعوة المتدخلين العموميين لإعاد     

المؤسسات العمومية على غرار الشركة الوطنية لاستغلال توزيع المياه التي قامت بعدة 

 حالها الأولى. على اشغال على مستوى الطرقات الكبرى ولم تقم باعادتها

 وليد بن غنية:منطقة الصلاعية: -9
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 ة الصلاعية والزويتنية.إمكانية برمجة التنوير العمومي للربط بين منطق

 احمد تريعة : -10

ية على مستوى الطريق دعوة أصحاب العقارات الفلاحية لازالة الأشواك المترام

 حجب الرؤية.تكفل البلدية بازالتها لتفادي الرئيسية أو 

 عبد الله بن سالم : البطان -11

 احداث منتزه عائلي بالمنطقة لافتقارها لمثل هذه الأنشطة .

 فوزي العمري : -12

مد شبكة الطرقات والتطهير بالمنطقة الخلفية لحي الصلاعية ليتسنى استغلال المقاسم 

 الموجودة في تلك المنطقة خاصة وأن العديد من أصحاب هذه المقاسم شيدوا منازلهم.

 احمد ناجي حي بن غنية : -13

ترصيف الطريق الرابطة بين حي بن غنية والبطان لما تشهده هذه الطريق من حركية من 

 ل تلاميذ المنطقة الوافيدين الى المعهد الثانوي بالبطان ومركز التدريب والتكوين المهني.قب

 السادسة مساء .ورفعت الجلسة في تمام الساعة 

                                                                             

 رئيس البلدية                                                                           

 واصف المديوني


